

# わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう 車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう

## 交差点 信号待ち車に追突 多重事故で2人負傷

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/7/11(木) 11:39

10日午後6時40分ごろ、千葉県の信号交差点で軽トラックなど6台が絡む多重事故が発生した。軽トラックの70代男性と軽乗用車の30代男性が病院に搬送された。軽トラックが信号待ちの乗用車に追突した弾みで、交差点に進入してきた軽乗用車などに次々衝突した。

## 信号待ちの車に追突 人にケガさせ逃走か

母親、6歳と4歳もケガ… 55歳無職の男逮捕

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2019/7/10(水) 21:00

7日午前9時半ごろ、三重県の国道で信号待ちをしていた軽乗用車に追突したにもかかわらず逃げたとして、無職の男(55)が逮捕されました。運転手の女性や同乗していた娘(38)、それに孫の女の子(6)と男の子(4)はいずれも軽傷です。

## 酒気帯びを知らながら 運転を依頼した疑いで男を逮捕

知らながら、自宅まで送るように依頼した  
バイクにぶつかり、新聞配達中の女性を死亡させる

2019/7/10(水) 12:06

愛知県で9日に起きた酒気帯び運転の車による死亡事故で、車に同乗していた男が酒気帯びを知らながら運転を依頼したとして逮捕されました。車がバイクにぶつかり、新聞配達中だった女性(61)が死亡しました。警察によりまずと危険運転致死などの疑いで送検された会社員の男性容疑者(54)の呼気からは、基準値を超えるアルコールが検出されました。同乗の会社員の男(44)は容疑者が酒気帯びであることを知らながら自宅まで送るように依頼したとして、道路交通法違反の疑いで逮捕されました。男と容疑者は会社の同僚で、同じ飲食店で食事をしていたとみられます。

## 清掃工場の「ピット」 10メートル下に転落

2019.07.10 17:10

事故があったのは高知県にある清掃工場。10日午前10時半頃、作業中の臨時職員の男性(57)がゴミを貯める「ピット」の投入口から約10メートル下に誤って転落した。クレーンなどを使って男性を救出、男性は顔面を強く打ち、すり傷などのケガをしたが、命に別状はないという。「ピット」は、幅45m、奥行き20m、深さが18.5mで、事故当時、燃えるゴミが約8m分積まれていたという。また、投入口の広さは、タテ・ヨコともに約4mで、安全バーなどは取り付けられていないという。工場長は「このような事故が起こらないよう、作業上の安全対策について改めて検討したい」とコメントしている。